

- 2面 国民健康保険 新しい「高齢受給者証」を発送します
- 3面 地域安心カフェのご利用を
- 4面 26年度のNPO活動資金助成事業が決まりました
- 8面 新宿クリエイターズ・フェスタのプログラム参加者を募集
神楽坂まつり、新宿エイサーまつり



しんじゅくコール

☎(3209)9999 FAX(3209)9900
土・日曜日、夜間もご案内 午前8時～午後10時

発行 新宿区 編集 区政情報課 (毎月5・15・25日発行)
〒160-8484 新宿区歌舞伎町1-4-1 ☎(3209)1111
ホームページ <http://www.city.shinjuku.lg.jp/>
携帯電話版 <http://www.city.shinjuku.lg.jp/m/>



携帯電話用二次元コード

神田川親水テラスを 夏休みは神田川へ 開放



区の外周を取り巻く神田川は、新宿の水とみどりの骨格であるとともに、歴史と文化を伝える大切な水辺空間です。今年もアユが遡上し、水辺環境が維持されていることが確認できました。

夏休みの期間、普段は入ることのできない神田川の一部と神田川親水テラス(写真左)を開放します。川にいるエビやドジョウなどの観察もできます。また、小学生を対象に、神田川の水質や生き物の調査も企画しています。

この機会に、身近な神田川の流れや水辺を感じてみませんか。

【問合せ】みどり公園課みどりの係(〒160-8484 歌舞伎町1-4-1、本庁舎7階) ☎(5273)3924・FAX(3209)5595へ。

7月19日～8月17日

神田川に入ってみよう

当日直接、神田川親水テラス(右図)においでください。

【日時】7月19日(土)～8月17日(日) 午前10時～午後3時

【持ち物】長靴か汚れてもいい靴(はだしやビーチサンダルは不可。川の深さは約20cm)

※小学3年生までは保護者同伴。
※天候等の状況で川に入れないことがあります。事前にお問い合わせください。



7月
27日

染色の工程 水元を実演

昭和30年代まで神田川で行われていた染め物の水洗いの工程「水元」を実演します。戸塚地域センターでは、染め物の展示や染色体験も実施します。

【日時・内容】7月27日(日)(雨天中止)

▶水元の実演…午前11時30分・午後2時から(30分程度)

▶染め物の展示…午前10時～午後3時

▶染色体験…午前10時30分・午後1時から(1時間程度。予約不要。材料費がかかります)

【主催】戸塚地区協議会まちづくり分科会、新宿区染色協議会

【問合せ】戸塚地区協議会事務局(戸塚特別出張所内) ☎(3209)8551・FAX(3207)1861へ。



水元の実演



染色体験

8月19日～22日
自由研究に

川の水や生き物を調べよう

【日時・内容】▶①8月19日(火)…川の水を調べよう、▶②20日(水)…川の底の生き物を調べよう、▶③21日(木)…川の水草を調べよう、▶④22日(金)…魚の体の仕組みを学ぼう(魚の解剖)、いずれも午前10時～11時30分

【会場】神田川ふれあいコーナー(戸塚地域センター3階)

【対象】区内在住の小学生(1～3年生は保護者同伴)

【申込み】往復はがきに4面記載例のほか希望講座(①～④)の別・複数選択可と学年を記入し、8月8日(必着)までにみどり公園課みどりの係へ。応募者多数の場合は抽選。



魚の解剖



水草の調査

今年(2014年)は第一次世界大戦の開戦から100年目。どのように戦争が始まったのか、平和の大切さについて深く考えさせられます。新宿区名譽区民で、昨年亡くなられたやなせたかしさんの作品には、平和への強い思いが流れています。やなせさんを偲び、その思いを伝えるため、今日(15日)から「やなせたかしと平和展」を新宿歴史博物館で開催します。▼19日の午後3時から、平和コンサートを同館で行います。平和コンサートは今年で7回目ですが、バイオリニストの奥田雅代さんに第1回からご協力いただいています。奥田さんは新宿区民で、2006年まで東京都交響楽団の第1バイオリン首席奏者を務められ、現在はソロ、室内楽で幅広く活躍されており、後進の指導も行っていきます。今回は、ピアニストの篠崎朝子さんと姉妹での共演です。奥田さんの楽曲紹介も素敵で、子どもと一緒に楽しめるコンサートです。音楽に親しみ、平和への思いも巡らしていただければと思います。▼また、今日(15日)から「新宿に生きた縄文人」のビデオを公開します(4面に掲載)。一昨年、市谷の住宅街で、4千年～5千年前の人骨が見つかりました。保存状態の良い非常に貴重な発見です。何を食べていたか骨中コラーゲンを分析し、顔の復元等の本格的な調査も行われました。海の幸や山の幸、今と変わらぬものを食べていたことや、DNAはシベリアにルーツがある親しみやすい顔立ちだということ等が分かりました。ぜひ映像で縄文人に對面し、新宿の土地の記憶に思いを馳せてください。

区長 中山 弘子
なかやま ひろこ